

## **Wir sagen herzlichen Dank**

*an unsere Kandidat:innen beim EBA und alle, die die Personalratswahl vorbereitet und unterstützt haben!*

**Die EVG hat ihre Mehrheiten bei den Personalratswahlen im Eisenbahn-Bundesamt (EBA) insgesamt verteidigen können.**

**Das Gesamtwahlergebnis macht deutlich, dass die Mehrheit der Wählerinnen und Wähler unseren Kandidatinnen und Kandidaten für den Gesamtpersonalrat des EBA vertraut. Dafür sagen wir ganz herzlich Danke.**

**Die EVG hat ihre Mehrheit im Gesamtpersonalrat behauptet.**

**Jetzt gilt es, im Mai auch die anstehenden Personalratswahlen bei den zugewiesenen Beamt:innen bei der DB AG, beim BEV und bei der BAHN-BKK zu gewinnen.**